

Presse-Information

Mainova AG
Konzernkommunikation
Sven Birgmeier
Solmsstraße 38
60486 Frankfurt
Telefon 069 213-83535
E-Mail s.birgmeier@mainova.de
Internet www.mainova.de

Frankfurt am Main, 28.03.2022
Seite 1

Nachwachsender Klimaschutz:

10.000 neue Bäume für den Wehrheimer Wald

Die Mainova AG pflanzt 10.000 neue Bäume. Sie erfüllt damit das Versprechen aus der Ende Januar beendeten Vertriebsaktion „Gute Energie für dich. Gute Idee für die Umwelt“. Diese sah vor, einen neuen Baum pro Neukundin oder Neukunden zu pflanzen. 9.000 Bäume kamen im viermonatigen Aktionszeitraum zusammen, die das Frankfurter Unternehmen aufrundete. Am Montag (28.3.) pflanzte Mainova-Vorständin Diana Rauhut gemeinsam mit Landrat Ulrich Krebs und Bürgermeister Gregor Sommer die ersten Setzlinge im Wehrheimer Forst. Unterstützung für den Gemeindewald kam vom Kooperationspartner Trinkwasserwald e.V., der die ausgewählte Fläche mit Bergahorn, Flatterulme, Roterle, Sandbirke und Hainbuche bepflanzte.

Ulrich Krebs, Landrat des Hochtaunuskreises, sagte: „Mainova ist seit langem nicht nur in der Energieversorgung ein verlässlicher Partner der Städte, Gemeinden und Menschen in unserem Kreis. So lassen sich dank Mainova auf dem Großen Feldberg Handys mit Sonnenstrom aufladen. Die Kinder profitieren von Fußball-Camps. Dazu engagiert sich das Unternehmen wie hier für den lokalen Klimaschutz.“

Wehrheims Bürgermeister Sommer sagte: „Einmal mehr unterstützt Mainova unseren Wehrheimer Gemeindewald mit einer Pflanzaktion. Dies hilft uns, dieses wertvolle Gebiet für die Anforderungen der Zukunft weiter vorzubereiten. Davon profitieren langfristig Mensch und Umwelt.“

Mainova-Vorständin Diana Rauhut unterstrich: „Heute haben wir doppelten Grund zur Freude. Zum einen, weil uns so viele neue Kundinnen und Kunden ihr Vertrauen geschenkt haben. Zum anderen, weil wir dank der Aufforstung einen direkten Beitrag zum Klimaschutz leisten und die Biodiversität in den heimischen Wäldern steigern können. Zudem schützen und sichern wir mit den neuen Bäumen aktiv unser wertvolles Trinkwasser.“

Heiner Rupsch, Gründungsmitglied und ehemaliger 1. Vorsitzender des gemeinnützigen Trinkwasserwald e.V.: „Wir freuen uns über dieses tolle Umweltengagement der Mainova AG und ihrer Neukundinnen und -kunden. Die Aktion zeigt, wie viel sich gemeinsam erreichen lässt. Auch lenkt die Bepflanzung mit Laubbäumen den Blick auf die so wichtigen Effekte zwischen Wald, Wasser und Artenvielfalt.“

Die 10.000 Jungpflanzen ersetzen die durch Trockenheit der vergangenen Jahre stark geschädigten Nadelwaldbestände im Wehrheimer Gemeindewald. Im Gegensatz zu Nadelbäumen, die den Regen in ihren Baumkronen auffangen, lassen Laubbäume das Wasser in der laubfreien Zeit im Winterhalbjahr besser durch. So gelangt es in den Boden und bewirkt damit eine Erhöhung der Grundwasserbildung. „Allein die 10.000 neuen Bäume ermöglichen perspektivisch rund 2.000.000 Liter zusätzlichen Grundwasserertrag im Jahr. Dies entspricht dem lebenslangen Trinkwasserbedarf von 2.000 Menschen“, ergänzt Rauhut.

Über die Mainova AG

Die Mainova AG ist der führende Energiedienstleister in Frankfurt am Main und Energiepartner für Privat- und Firmenkunden in ganz Deutschland. Das Unternehmen beliefert mehr als eine Million Menschen mit Strom, Gas, Wärme

und Wasser und erzielte mit seinen rund 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Jahr 2021 einen bereinigten Umsatz von fast 2,9 Milliarden Euro. Mainova erzeugt in großem Maßstab selbst Energie und bietet neben klassischen Versorgungsinfrastrukturen auch Produkte und Dienstleistungen rund um Erneuerbare Energien, Elektromobilität, Car-Sharing, Energieeffizienz und digitale Infrastrukturen. Die Mainova-Tochter NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH stellt mit ihrem mehr als 14.000 Kilometer umfassenden Energie- und Wassernetz die zuverlässige Versorgung in Frankfurt und dem Rhein-Main-Gebiet sicher. Die SRM Straßenbeleuchtung Rhein-Main GmbH sorgt mit über 70.000 Straßenleuchten sowie innovativen Dienstleistungen für die Beleuchtung im öffentlichen Raum. Die Mainova Servicedienste GmbH bietet mehrfach ausgezeichneten Service für Kundinnen und Kunden. Größte Anteilseigner der Mainova AG sind die Stadtwerke Frankfurt am Main Holding (75,2 Prozent) und die Münchener Thüga (24,5 Prozent). Die übrigen Aktien (0,3 Prozent) befinden sich im Streubesitz.